

Course d'orientation à Quimperlé. Victoire d'Arnaud Le Lay



Photo DR

Muriel Le Cam a remporté le classement féminin.

Le club d'orientation de Quimper a organisé la première épreuve de VTT d'orientation de la forêt

de Carnoët à Quimperlé. Dans des conditions climatiques difficiles, c'est Arnaud Le Lay (CO Lorient) qui a remporté l'épreuve de longue distance (18 postes) en moins d'1 h 30'.

Côté féminin, Muriel Le Cam (Rennes) a été la plus rapide.

Catégorie A (18 postes) : 1. Arnaud Le Lay (CO Lorient) en 1 h 28'27"; 2. F. Morvan (pass') 1 h 41'27"; 3. J.-Y. Gaultier (Dinan) 1 h 45'51"; 4. S. Bregardis (COL) 1 h 48'32"; 5. F. Philippot (COL) 1 h 49'38"; 6. R. Le Cam (Rennes) 2 h 02'57"; 7. T. Le Goff (pass') 2 h 08'24"; 8. M. Prud'homme (COL) 2 h 13'08"; 9. E. Le Théoff (Kemperle VTT) 2 h 14'14"; 10. A. Caillibot (COL) 2 h 19'05".

Catégorie B (16 postes) : 1. Bruno Le Roux (Quimper) 1 h 22'24"; 2. C. Anglade (CO Lorient) 1 h 34'27"; 3. J. Huctin (Vannes) 2 h 01'45".

Catégorie C (12 postes) : 1. Alain Lalys (Rennes) 1 h 13'58"; 2. D. Kerfers (Quimper) 1 h 43'53"; 3. F. Coniel (CO Lorient) 1 h 45'44".

Catégorie D (10 postes) : 1. Bruno Maes (CO Lorient) 53'07"; 2. Muriel Le Cam (Rennes) 1 h 22'54", 3. M. Lepetit (Caen) 1 h 23'39".

Catégorie E (12 postes) : 1. Karine Maes (CO Lorient) 1 h 00'34", 2. K. Paquereau (Kemperle VTT) 1 h 01'28", 3. L. Anglade (COL) 1 h 04'54".